

# CATHOLIC CHARITIES

**Serving the Most Vulnerable with Compassion and Dignity  
(Servir a los más vulnerables con compasión y dignidad)**

## **¿Qué es Catholic Charities?**

Hay 168 agencias independientes de Catholic Charities que operan más de 4000 instalaciones y sitios en los Estados Unidos y sus territorios. Estas agencias atienden a personas empobrecidas y a una amplia gama de personas vulnerables de todas las edades, orígenes y religiones. Catholic Charities es la rama de servicio social de la Iglesia Católica en los Estados Unidos.

## **¿Qué servicios ofrece Catholic Charities?**

En la Diócesis de San Agustín, Catholic Charities Bureau Inc. presta servicios en los 17 condados de la diócesis. Los programas incluyen asistencia alimentaria, apoyo provida (embarazo y adopción), prevención de la falta de vivienda, iniciativas de autosuficiencia, programas de ciudadanía, campamentos para personas con necesidades especiales, servicios para refugiados y ayuda alimentaria. El año pasado, la agencia atendió a 118 713 personas.

## **¿Catholic Charities atiende a migrantes?**

Sí. Catholic Charities Bureau Inc. ayuda a los refugiados a través de varios programas. Los refugiados son migrantes que huyen de sus países debido a la persecución o a amenazas a sus vidas, a menudo escapando de la guerra y de la inestabilidad política. Entran en los Estados Unidos sólo después de someterse a un riguroso proceso de investigación llevado a cabo por el gobierno estadounidense. En los últimos años, la agencia ha atendido a un gran número de refugiados desplazados por los conflictos en Afganistán y Ucrania.

Además, Catholic Charities apoya a los inmigrantes a través de su programa de inmigración y legalización. Las personas que desean obtener la residencia legal acuden a Catholic Charities para obtener ayuda con las tarjetas de residencia, los visados y otros servicios diseñados para ayudarles a conseguir la ciudadanía estadounidense.

## **¿Son legales los servicios que Catholic Charities presta a los migrantes?**

Sí. Todos los servicios prestados a los migrantes cumplen con las leyes federales, estatales y locales; además, se llevan a cabo en coordinación con las autoridades gubernamentales.

## **¿Cómo funciona la red de Catholic Charities?**

Hay 168 agencias independientes de Catholic Charities en las diócesis de Estados Unidos. Cada una opera bajo el liderazgo de su obispo o arzobispo local y adapta sus programas para satisfacer las necesidades de la comunidad local. En la Diócesis de San Agustín, Catholic Charities Bureau Inc. presta servicios a los 17 condados diocesanos bajo el liderazgo del obispo Erik Pohlmeier.

### **¿Por qué se malinterpreta el servicio de Catholic Charities a los migrantes?**

A medida que la inmigración se ha convertido en uno de los temas políticos más divisivos en los Estados Unidos, se ha difundido información errónea sobre el trabajo de Catholic Charities. Como resultado, el personal y los voluntarios de Catholic Charities han enfrentado acoso y amenazas. Estos profesionales dedicados y compasivos están comprometidos a servir a los necesitados, a pesar de los riesgos que plantea la información errónea y la desinformación.

### **¿Cuál es la doctrina de la Iglesia Católica sobre la migración?**

La Iglesia Católica enseña que todos los seres humanos están hechos a imagen y semejanza de Dios, por lo que deben ser tratados con dignidad, respeto y misericordia. La Iglesia afirma el derecho fundamental de las personas a emigrar para preservar su vida y su familia, especialmente cuando huyen de la violencia u otros peligros. Al mismo tiempo, la Iglesia reconoce que los gobiernos tienen derecho a regular las fronteras de manera humana y ordenada, al tiempo que defienden su deber de proteger a los ciudadanos y prevenir la delincuencia.

### **¿Cuál es la postura de la Iglesia Católica sobre el sistema de inmigración de EE. UU.?**

Catholic Charities USA, la Conferencia de Obispos Católicos de Estados Unidos y otras organizaciones católicas llevan mucho tiempo instando al gobierno federal a reformar el fallido sistema de inmigración del país. La Iglesia sigue abogando por soluciones bipartidistas que refuercen la seguridad fronteriza y defiendan al mismo tiempo la dignidad humana de todos los implicados. Hasta que se apruebe una reforma significativa, la red de Catholic Charities sigue comprometida con el cumplimiento del mandato evangélico de proporcionar ayuda humanitaria a los necesitados.

Para obtener más información sobre las operaciones de Catholic Charities Inc. en la Diócesis de San Agustín, visite <https://ccb dosa.org> o llame al (904) 899-5500 o envíe un correo electrónico a [ahassell@ccb dosa.org](mailto:ahassell@ccb dosa.org).

Para ver el Informe Anual 2023-2024 de Catholic Charities Inc., visite [https://www.ccb dosa.org/\\_files/ugd/053730\\_c37dda1128dc4270bad788e87e46eee1.pdf](https://www.ccb dosa.org/_files/ugd/053730_c37dda1128dc4270bad788e87e46eee1.pdf)